

ACTION URGENTE

UN ÉCRIVAIN CAMEROUNAIS RELÂCHÉ

L'écrivain camerounais Bertrand Zepherin Teyou a été libéré le 29 avril. Il avait été incarcéré en novembre 2010 après avoir écrit un livre sur la femme du président.

Bertrand Zepherin Teyou a été accusé en novembre 2010 d'outrage à personnalité et de manifestation illégale, et condamné à une amende d'environ 3 000 euros ou deux ans d'emprisonnement dans le cas où il serait dans l'impossibilité de payer. Ne pouvant acquitter cette somme, il a été détenu à la prison de New Bell pendant plus de cinq mois.

Bertrand Zepherin Teyou a été libéré le 29 avril 2011 car certains de ses partisans ont payé l'amende pour lui. Il a retrouvé les membres de sa famille ; ces derniers affirment que la santé de Bertrand Zepherin Teyou s'améliore.

Un grand merci à tous ceux qui ont envoyé des appels. Aucune action complémentaire n'est requise de la part des membres du Réseau Actions urgentes.

Ceci est la première mise à jour de l'AU 109/11. Pour en savoir plus : <http://www.amnesty.org/fr/library/info/AFR17/001/2011/fr>

Informations complémentaires sur l'AU 109/11, AFR 17/002/2011, 6 mai 2011

